

第81号

いずみつうしん

発行所 社会福祉法人いずみ
〒511-0251
員弁郡東員町大字山田 1546-1
TEL (0594) 76-4126
FAX (0594) 76-4368

「いずみ展覧会・音楽会を開催しました！」

12月11日～23日まで、東員町総合文化センターで「いずみ展覧会」を開催しました。12月21日はひばりホールで「いずみ音楽会」も開催しました。

今回のテーマは「今年も会えたね！一緒に歌おう この町で」で、障がいのあるなかまたちの音楽発表を通して、地域の皆さまとの交流の場となることを目指しました。

「いずみ展覧会」「いずみ音楽会」にお越しくださった皆様、まことにありがとうございました。



あいさつ

水谷町長



石垣県議会議員

伊藤町議会議員



なかまの
作品展示



サントウル音楽学院
オンリーワンプレイスさんの
ピアノ演奏



いずみ
合唱団



聖母の家学園
マリアボーイズ&ガールズさん
による演奏

TOINあーち活動紹介

令和6年12月19日、あーちでは、恒例のクリスマスコンサートを開催しました。

桑名ゴスペルクワイアの皆さまとはもう10年以上のおつきあいで、毎年一緒にクリスマスを祝っています。クリスマスの歌と一緒に歌ったり楽器を鳴らして踊ったり、息もぴったりになってきました。ゴスペルの後は、あーちハンドベル部が「優しさに包まれたなら」と「汽車ポップ」を演奏しました。音楽をとおして、一緒に楽しい時間を過ごすことができました。

桑名ゴスペルクワイアの皆さま、ありがとうございました。



あーちハンドベル部



桑名ゴスペルクワイアの皆さま

理事長より

～素敵な出会い～

いずみ展覧会・音楽会にご来場・ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。今年の音楽会はインフルエンザで参加できず、私は布団の中で一人寂しい時間を過ごしておりました。ご挨拶もできず、大変失礼いたしました。

昨年の第1回いずみ音楽会の時には、とても素敵な出会いがありました。その方は展覧会や音楽会を通していずみのなかまと出会い、お知り合いの方と一緒にボランティアであーちの「絵画教室」をしてくださるようになりました。なかまたちはのびのびと絵を描き、とても素敵で楽しい時間を共に過ごしています。イベントを通して、知り合えたことで、このような素敵な出会いができて、本当によかったです。大切なのは一緒に過ごしてその人自身を知ることだとあらためて感じました。

これからも一期一会を大切に、地域の皆さまといずみのなかまたちがともに楽しい時間を過ごしていただける機会をたくさん作っていかうと思います。今後ともよろしく願いいたします。

社会福祉法人いずみ 理事長 山本 憲治

いずみの将来を考える会

この一年を振り返って…

最高気温が続く夏も終わり、寒い冬がやってきて また暖かい春になろうとしています。

春と秋の花植え、暑い中での草取り、商工祭の値付けや当日販売など、私たち家族も様々な協力活動に取り組んできました。商工祭当日は場所の変更もありましたが、バザーにもたくさんのお客様に来て頂くことができました。ありがとうございました。

今年度はグループホーム「桜」が開所しました。なかま達の将来がまた一歩、より良いものに近付き嬉しく思っております。

来年度もまた一歩進めるように活動していきたいと思っております。

今後ともご協力よろしく願いいたします。

いずみの将来を考える会 事業部長 伊藤 美代子

TOINいずみ活動紹介

12月6日(金) T O I Nいずみ忘年会inナガシマリゾート

今年度は、なかまの皆さんにアンケート方式で楽しみたい場所を選択していただきました。湯あみの島で食事をした後に温泉、遊園地、買い物に分かれて楽しむことが出来ました。帰って来てからも「楽しかった」「ご飯美味しかった」という嬉しい声を聞くことが出来ました。



歌謡ショー



ジャズドリーム長島



アンパンマンミュージアム



湯あみの島



ナガシマスパーランド

ふらっとコーナー

「本当の思い」

障がいの軽重や能力に関わらず、誰もが心の中にはしっかりと意思を持たれており、日々の支援の中でその「思い」や「意思」の本質に辿り着けているのかと日々考えさせられています。

本人が「思い」や「意思」を示す機会には必ず「選び」「決める」事が伴い、それを苦手とする方は沢山みえますが、できないのではなく、言葉などの形にして伝える、表現する事が苦手であること、そのような機会や経験に恵まれなかった事も大きな理由の一つだと思います。「選び」「決める」事が難しいから、時間がかかるからといって、私たち支援者側の思いや考えを押し付けてしまわないように日々、心掛けています。

また「こう言わないと迷惑をかけてしまう」「今決めないといけない」といった本人の思いや意思を表現する機会を奪ってしまうことのないように「今は決められない」「決めない」という選択肢もあるという事をなかまに伝えていく必要性も強く感じています。本人を取り巻く環境や生きてこられた歴史や背景なども考えて、これからも言葉の奥にある本当の思いを引き出すことを大切にしていきたいと思っています。

グループホーム桜 小島 裕之

職員紹介



令和6年11月に入社致しました古川明人と申します。あーちで勤務しております。私は長年愛知県の福祉施設で働いていました。この度、地元に戻ることにしたことをきっかけに職場を探しておりました。社会福祉法人いずみの体験実習をした際、なかまと職員の温かい雰囲気にかかれて、入社を希望しました。なかまのみなさんがより良い生活が送れるよう支援者としてがんばってまいります。よろしくお願いいたします。

令和6年9月に入社した小池友栄です。グループホーム「ふきのとう」と「桜」で世話人をさせていただいています。

以前は事務職をしていましたが、地元で人と関わり、何か社会に貢献できる仕事を探していました。「ふきのとう」が建つ前から「くろがねもーち」を利用して、そこで生き生きと働くなかまの姿を見て、こういう職場で働けたらと思っていました。偶然「あーち」の求人が出ていたので見学をさせていただき、その際に世話人の仕事を勧められ、介護の経験もなく、一からの出発でしたが職場体験を経験してやってみようと思決心しました。

初めてのことが多かったですが、なかまの皆さんやいずみの方々に温かく迎えていただき、いつも皆さんに支えられていることを実感しながら働いています。世話人という仕事を通じていろいろなことに気付かされ、学ぶことが多いと感じています。特になかまの皆さんにはコミュニケーションを取ることが難しい方もいますが、何かの時にふと見せてくれる笑顔にはいつも癒されています。この笑顔のために頑張ろう、さらにこの笑顔をもっともっと増やせるように努力しなくてはと思っています。こうして、なかまの皆さんやいずみの方々と関わる中で、毎日楽しく仕事をさせてもらっています。

まだまだ介護については勉強中ですが、なかまの皆さんには愛情を持って接していくことを心掛けて頑張りますので、よろしくお願いいたします。



御寄附、寄贈ありがとうございました 社会福祉法人 いずみ

(株)ADEKA様からクリスマスケーキ、(株)デンソーファシリティーズ様からお菓子のプレゼントを頂きました。ありがとうございました。



(株)ADEKA様寄贈のクリスマスケーキ

(株)デンソーファシリティーズ様寄贈の御菓子



井村屋株式会社様より肉まんをいただきました。寒い日の午後、ほかほかの肉まんになかまたちは「とってもおいしい！」と笑顔いっぱいでした。肉まん同様に温かい井村屋様のお気持ちに心から感謝しています。ありがとうございました！



井村屋(株)様寄贈の肉まん

(一般の寄附)

株式会社 ADEKA ADEKA 労働組合 伊藤 勝 いずみ役員一同 小川 裕之
株式会社デンソーファシリティーズ 株式会社デンソーファシリティーズ 従業員一同
TOYO TIRE 労働組合 桑名支部 匿名希望 4名

(敬称略)

令和6年9月1日～令和6年12月31日

ホームページ <https://toin-izumi.jp/>

